



五 和

上野原西小学校 学校だより 文責 森 卓弥
令和7年6月23日 No.3 TEL66-3922

学校教育目標

- よく考える子
- 自他を尊重し思いやりのある子
- ねばり強い子
- 心身ともに健康な子

「笑顔と輝きあふれる西小学校を目指して！！」

先日、児童会の代表委員会に参加しました。今回の議題は、「あいさつ運動」「お掃除プロ」、そして「5月・6月の生活目標」についてでした。これらの取り組みは、「西小学校が、笑顔であふれ、一人ひとりが輝ける学校にしたい」という思いから、児童総会を通じて決まりました。

代表として参加した3年生から6年生の児童たちは、それぞれの学年の意見や質問をしっかりと伝え、真剣な態度で話し合いに臨んでいました。「学校がきれいになると、そこで生活する自分たちの気持ちもスッキリする」といった前向きな発言も多く、子どもたちの成長を感じる場面となりました。

私からは、「あいさつは、友達や初めて会う人と仲良くなるためのコミュニケーションとして、もっともシンプルで効果的な方法です。あいさつが返ってくる声の大きさや顔の表情、目が合うかどうかで、相手の心の様子もわかります」と伝えました。

これからも、「あいさつのできる子どもたち」「きれいな学校」をめざして、子どもたちと力を合わせて取り組んでいきたいと思えます。保護者の皆様におかれましても、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。



不審者への対応を考えた避難訓練

6月5日(木)に、全校児童を対象とした不審者対応の避難訓練を実施いたしました。

この訓練は、「もし不審者が学校に来たら、子どもたちはどう逃げるか」「職員はどう対応するか」という緊急時に備えるためのものです。当日は、上野原警察署 刑事生活安全課・生活安全係の方と、スクールサポーターの方にご協力をいただき、子どもたちの安全な避難経路や避難場所を確認いたしました。

スクールサポーターの方からは、「どのような状況でも、まずは不審者から離れて距離をとることが、自分の命を守るために最も大切です」というアドバイスをいただきました。



子どもたちは皆、真剣な表情で訓練に参加し、落ち着いて速やかに避難を完了することができました。今後も学校として、子どもたちの安全確保に努めてまいります。

さらに、1年生と2年生は個別に防犯教室を開きました。

2年生 防犯教室！



6月16日(月)2年生を対象に防犯教室を開催しました。ALSOKの方を講師に「いかのおすし」や大きな声の出し方、逃げ方などを丁寧に指導していただきました。子どもたちは真剣な態度で訓練を行うことができました。いつ、どこで、何が起こるかわからない時代だからこそ、子どもたちの防犯意識をこれからも高めていきたいと思えます。



1年生 心と体ヘルスアップ教室の開催！

6月19日(木)、1年生を対象に「心と体ヘルスアップ教室」が開かれました。この取組は、さまざまな非常時にどのように体を動かしたらよいのかを、リズム遊びを通して学ぶものです。2年生の防犯教室と同様に、「いかのおすし」についての話や、不審者から逃げる練習、大声を出すことなど、体を動かしながら防犯意識を高めました。



4年生 社会科見学

6月5日(水)に、浄水場とクリーンセンターの見学に行きました。どちらとも生活する上でとても大切な施設です。実際に見学することで学びを深めることができました。



5年生 人権教室を行いました。

6月6日(金)に人権教室を開催し、7名の人権擁護委員の方々にお越しいただきました。当日は、日本国憲法の三原則の一つである「基本的人権の尊重」について、わかりやすく丁寧にお話しいただきました。

授業では、私たちの生活の中にひそむ「見えない差別」について、具体的な例を挙げながら説明していただきました。子どもたちは、普段何気なく過ごしている日常にも、気づかないうちに偏見や差別が存在することがあるということを学びました。

子どもたちは真剣な表情で耳を傾け、お互いの違いを認め合うことの大切さについて理解を深めていました。

今回の人権教室を通して、子どもたちは人権についてより身近に感じるとともに、自分にできることを考える良い機会となりました。



6月23日～27日 個人懇談 7月18日(金) 1学期終業式 (夏期休業日 8月26日まで)
8月13日～15日 閉庁日